

COMPTE RENDU CONSEIL D'ADMINISTRATION DU 6 DECEMBRE 2023

Présents:

Cyril Auvergne, Fabien David, Marie Claude David, Marjorie David, Laure Favier, Jean Pierre Gomez, Alexandra Monon, Christine Perras-Laurent, Patrice Perrin

Excusés:

Alexandre Buracchini, Baptiste Gregoire

Assiste:

Gautier Josse, Benoît Dublaneau (visio)

- > Approbation du CA du 27 Septembre 2023
- Bilan Technique de Septembre à Décembre 2023
- o Accompagnement des clubs, 18 ont été vus, les autres sont en cours ou ont été contactés par téléphone
- Mercredi de l'Avenir, un lien a été envoyé aux clubs pour inscription, pas de retour mais sujet relancé par téléphone car nous sommes régulièrement en lien avec les Présidents de clubs ou Responsables Techniques, le sujet a été accueilli favorablement par les clubs mais des difficultés à donner suite pour la partie organisationnelle.
- o PPF

2010 Filles: 106 joueuses dans le dispositif dont 54 ont été revues depuis le début de la saison et 7 joueuses de la génération 2011 ont été intégrées au groupe (stratégie de gain de temps dans la formation pour la saison prochaine). La compétition des Intercomités Régionaux 2 au Pouzin a été rassurante par rapport à la première qui a eu lieu en juin (profils de joueuses et capacités du groupe), néanmoins, cette génération est plus faible que celle de 2009.

2010 Garçons: Tous les collectifs des clubs évoluant en -15 M ont été vus sur le département (sauf SMU et HBTF). 48 joueurs ont été convoqués depuis le début de la saison, avec une forte probabilité de qualification aux intercomités nationaux. Cette génération comporte des profils intéressants et une volonté de progresser importante. 2 à 3 joueurs pourraient intégrer le pôle espoir AURA

2011 Filles sur ler tour de CJB, peu de nouvelles joueuses ont été détectées, la plupart ayant déjà été vus en championnat. Nous devons finaliser la détection avec les clubs où les 2011 jouent déjà en -15 (choix de formation ou pas de catégorie -13), même si la plupart sont connues et sont déjà intégrées au PPF 2010 ou seront revues sur les intersecteurs fin février. En filles, 110 sur 158 ont été vues et 77 seront convoquées sur le ler regroupement par secteur. Objectif de voir 100 % des joueuses sera presque atteint.

2011 Garçons : Le ler tour de CJB a permis de détecter les joueurs n'évoluant pas en championnat AURA ou en – 15M. Benoit va prendre contact avec de nombreux clubs pour étoffer la liste des joueurs retenus, car la nouvelle grille de détection a été très sélective. Plus de 100 joueurs (sur 280) seront convoqués sur le ler regroupement le 17 décembre.

 Recyclages de diplômes : le Comité a la capacité de valider les recyclages des diplômes jusqu'à ceux du Titre 4 (Entrainer des jeunes/Entrainer des adultes). Déjà 3 soirées techniques programmées :

le 17/01 à SMH avec Raphaël Planchet sur une thématique défensive

le 19/03 à Bourgoin avec Gilles Malfondet sur une thématique offensive

Une dernière en fin d'année à boucler sur la thématique du GB. Nous réfléchissons à l'organisation d'une sorte de séminaire technique avec comme support l'Académie de Grenoble, où les entraineurs pourraient venir et s'enrichir sur plusieurs jours, avec des temps théoriques et pratiques proposés sur des ½ journées sur différents publics. Nous devons nous réunir avec Mehdi Mani pour travailler sur la formule la plus adaptée. Informations à venir.

o Formation « entrainer des jeunes : 13 inscrits dont 8 Isérois. Suite au retour des stagiaires sur les années précédentes, nous avons pris le pari d'avancer la date pour adapter le timing de la formation avec la vie de l'entraîneur. Le pari est réussi car nous avons plus d'inscrits que la saison précédente. Nous souhaitions fonctionner avec 3 autres départements (Savoie, Ain, Haute Savoie), au vu de la localisation des stagiaires, les CTF des Comités de Savoie et de l'Ain ont préféré ne pas donner suite à la formation, ce qui nous a obligés à modifier les plannings et les lieux.

Nous avons également su nous adapter en accueillant plusieurs joueurs évoluant en National l, ce qui nous contraint à effectuer un suivi particulier.

o Formation « débuter dans l'encadrement : 14 inscrits donc encourageant par rapport à l'ancienne formule, néanmoins, l'autonomie et l'esprit d'initiative nécessaires pour répondre à cette nouvelle formule (FOAD, MSP/tutorat, travaux à distance, etc...) ne sont pas présents chez beaucoup de stagiaires (notamment les plus jeunes...). Il y a un vrai problème de timing sur le retour de travaux des stagiaires et le manque de sollicitation de leur tuteur, et nous aimerions qu'ils soient un peu plus curieux et acteurs de leur formation. Ils seront présents sur les Intercomités du 16 décembre et seront en relation avec l'équipe technique en place pour des temps d'échanges intéressants en lien avec leurs thématiques de formation. 3 stagiaires vont être sortis de la formation, soit par manque d'investissement, soit car aucun tuteur trouvé.

> Arbitrage

Le travail local paie, malgré le manque de moyens humains, car 4 binômes pris en PPF Ligue.

Les recyclages de grade T3 ont bien été effectués en jeunes et en adultes. Cyril a fait beaucoup de sessions pour oublier personne. Les formations initiales JAT3 débutent le 09/12.

En JAJT3, nous avons eu une première session à 21 inscrits, et sous la demande des clubs, nous avons relancé une campagne d'inscriptions : 47 inscrits, soit au total 68 nouveaux JAJT3 cette saison (un record!). Néanmoins nous ne pourrons pas former 47 jeunes en même temps, donc nous ferons une session en janvier pour le Sud Isère et une dernière en mars pour le Nord Isère.

Par contre, au regard de cette bonne dynamique, nous devons mener une vraie réflexion sur comment accompagner ces JAJ, leur proposer des temps de formation continue, réfléchir avec les clubs sur la valorisation et la fidélisation. A voir par rapport aux dates, et surtout le besoin d'élargir le nombre de personnes qui pourraient s'investir sur la formation de ces publics et les fédérer autour d'un projet cohérent et efficace.

L'ITFE a enfin communiqué sur les formations « Accompagnateur » et « Animateur école d'arbitrage », elles sont déléguées aux Comités qui doivent décider de la mettre en place ou non.

Pour aider à la formation, pour les binômes du PPF 38, un devis est demandé pour des oreillettes.

> coc

- Championnat : fin de la lère phase.
 Les clubs ont fait part de leur volonté de rajouter ou enlever des équipes
- o Revoir le règlement moins de 11 débutants car problème de mise en place sur le terrain de basket
- Coupe Jacques Battu moins de 13 : formule à revoir car niveau trop disparate, problème pour évaluer les joueurs
 - Réflexion sur une nouvelle formule

Divers

- o Aide de 200 euros aux clubs : fournir une facture de formation.
- o Minibus du Comité : mise en place d'un logiciel de réservation.
- o CTI: part PPF environ 4800.00 €, social 2000.00 €
- 5689 licenciés à ce jour

- o Finales Coupe Jacques Battu, 5 clubs ont déposé leur candidature : Seyssinet, Beaurepaire, HBTF, Pays Voironnais, USSE
 - Le club de HBTF a été retenu, les finales se dérouleront au gymnase d'Apprieu.

Fin de la séance ; 21 H 00.

Le Président

P. Perrin

La Vice-Présidente MC David

Dow

David